
小林英明様、吉住正基様、東耕功様ようこそお越し頂き、有難うございます。 
８月は会員増強、新クラブ結成推進月間です。 

昨年度尾川会長は、会長の時間の冒頭、毎週会員増強のことをお願いしていました。
それが実を結び７月の新年度に平山様と河合様が入会していただきました。 
世界ではロータリアンは約 120 万人ですが、日本と米国が減少しており、それを補

っているのが台湾・韓国・インドです。 
我がクラブも 20 年前は 55 人の会員数が現在は 41 人です。あまり会員の減少が

進みますとロータリアンであることの価値の低下、ロータリーの公共イメージで損なわ
れますし、各クラブの影響力も低下します。減少の背景は経済の長期低迷と不安定
な経済環境であるといわれています。 
私が甲子園ＲＣに入会したのは 13 年前であり、ロータリークラブの存在を知ったの

は 30 数年前です。非常に格式高い重々しいというイメージを持っており、私にとって
雲の上の存在のクラブだと実感しておりましたが、時間の余裕が少し出来だした時に
朝野エレクトに声をかけていただき、格式高い、甲子園ＲＣに入会させていただきま
した。 
ロータリーは時間とエネルギーと労力を使いますが、それ以上に得るものが私には

あります。素晴らしい会員との出会い、貴重な体験・経験をさせていただけます。 
人と人との縁やクラブとの縁が入会に結びつくと思いますが、又、私のようにタイミン
グというのも大きなポイントだと思います。 
本日お越しの３名と甲子園ＲＣ少しは縁が出来たと思いますし、その縁を大切にお

互いに努力・アクションを起こしながら、近い・遠い将来に結びつくことに期待をしま
す。 
最後にクラブの力、強化＝会員増強です。増強はロータリーの永遠のテーマです

が、私達はクラブ一体となった会員増強を目指します。 


